

Cerro Navia, 22 de Mayo 2020

# Canasta JUNAEB, Materiales Pedagógicos y Postulación I Medio 2021 y Nueva Página Web.

Sra. Giovanna, Representantes Directivas de Subcentros y Padres y Apoderados:

Muy buenas tardes. Esperamos que todos se encuentren bien de salud junto a sus seres queridos.

Retomamos la comunicación con ustedes para informarles cómo realizaremos la próxima semana, la tercera entrega de canastas JUNAEB, la entrega de material pedagógico del Plan de Aprendizajes a distancia y la postulación a I medio 2021.

Dadas las condiciones del contexto que vivimos, cuarentena total y alta tasa de contagios en la Región Metropolitana, hemos dispuesto de dos días para poder atenderlos, con un horario más extendido.

Respecto a las medidas preventivas y protocolos sanitarios para COVID - 19, les pedimos asistir al Colegio con su mascarilla y colaborar respetando el distanciamiento físico. Como medida preventiva, nuestro Colegio fue limpiado y desinfectado el día de hoy y los días lunes 25 y martes 26 de mayo, también habrá limpieza y desinfección de acuerdo al protocolo de COVID - 19 para espacios escolares de modo de prevenir posibles contagios.

Considerando lo anterior, en concreto, les informamos lo siguiente:

### -Respecto a la tercera entrega de Canastas JUNAEB.

Los días lunes 25 y martes 26 de mayo, nuestro Colegio atenderá a las familias beneficiarias del Programa de Alimentación Escolar (PAE), de 08:30 a 14:00 horas, sin importar el curso al que pertenezcan los estudiantes beneficiarios. El horario de atención será continuado.

Las canastas llegaron listas desde la Concesionaria y de acuerdo a las instrucciones de JUNAEB, el rol del Colegio es sólo facilitar la entrega a las familias beneficiadas. Para aportar a la transparencia del proceso, adjuntamos fotografías del contenido de las canastas que recibimos a este correo electrónico.

Para esta entrega, JUNAEB nos ha solicitado que los listados que se firmen con la recepción conforme de la canasta SÓLO SEAN FIRMADOS POR EL APODERADO TITULAR O SUPLENTE.

Les avisamos esto con anticipación para que se organicen, ya que de no poder asistir el apoderado titular o suplente a retirar la canasta, o a quien decidan conferir un poder simple para hacerlo (basta una hoja de papel en la que declaren su nombre, cédula de identidad, nombre y curso de los estudiantes beneficiarios con su firma y el nombre y cédula de identidad de la persona a la que otorgan poder para retirar la canasta), no podremos entregar la canasta. Esta es una instrucción de JUNAEB.

Además, dado el contexto de cuarentena total, no olviden emitir el Permiso temporal individual para cuarentenas: "Retiro de alimentos, textos y/o artículos tecnológicos para fines escolares desde



organismos públicos", que lo pueden obtener en las Comisarías ó en <a href="http://www.comisariavirtual.cl">http://www.comisariavirtual.cl</a>, con su cédula de identidad.

Les hacemos llegar una vez más el mail de contacto de la Encargada del Programa de Alimentación Escolar, Sra. Jeanette Tapia, jeanettetapia@hotmail.com y también el teléfono de contacto para poder realizar las consultas pertinentes: +56 9 87038880 (teléfono sólo para recibir llamadas).

## -Respecto a la implementación del Plan de Aprendizajes a distancia.

La Jefa de UTP del Colegio, Sra. Luz Cortés, junto a las Coordinadoras UTP de Ciclo, les harán llegar esta tarde una circular con las indicaciones para hacer entrega de nuevo material pedagógico.

Por lo pronto, los días y horario de entrega del material serán los siguientes:

- -Lunes 25 de Mayo: de 08:30 a 14:00 horas. De Pre Kínder a 6to Básico.
- -Martes 26 de Mayo: de 08:30 a 14:00 horas. De 7mo Básico a IV Medio.

## -Respecto a la postulación a I Medio 2021.

Durante la tarde de hoy, les haremos llegar una circular informativa y el formulario de postulación a todos los padres y apoderados de 8vo Básico A y B, para que todas aquellas familias que estén interesadas en postular puedan hacerlo hasta el 11 de junio de 2020. Además, los días lunes 25 y martes 26 de mayo, habrá un módulo de Inspectoría, especialmente habilitado de 08:30 a 14:00 horas, para dar información del proceso de admisión a I Medio 2021 y también estará disponible el formulario de postulación para quienes quieran retirarlo y/o completarlo presencialmente.

### -Nueva Página Web del Colegio.

Finalmente, queremos invitarlos a conocer nuestra nueva página web, en la que también podrán encontrar esta misma información.

http://www.colegiosfj.cl

Es todo cuanto podemos informar por ahora.

Saludos cariñosos a todos/as.

Paula Toledo V.

Directora Colegio SFJ.

POR FAVOR AYÚDENOS A DIFUNDIR ESTA INFORMACIÓN EN NUESTRA COMUNIDAD EDUCATIVA.

Estimados/as Profesores/as Jefe: Ustedes están copiados sólo para que estén informados de la comunicación formal del Colegio con los padres y apoderados. Gracias.